

SAPA129

Polri Hadir dalam Tarawih Keliling, Polsek Lakbok Perkuat Sinergi dan Jaga Kondusivitas Wilayah

Ciamis - CIAMIS.SAPA129.COM

Feb 28, 2026 - 17:12



Ciamis – Dalam rangka mempererat silaturahmi serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat selama kegiatan keagamaan, jajaran Polsek Lakbok Polres Ciamis melaksanakan pengamanan dan menghadiri kegiatan Tarawih Keliling di Masjid Al Jihad Dusun Bantardawa RT 008 RW 003 Desa Bantardawa

Kecamatan Purwadadi Kabupaten Ciamis pada Jumat malam (27/02/2026).

Kegiatan yang dimulai pukul 19.00 WIB tersebut dihadiri oleh Kapolsek Lakbok yang diwakili Kanit Binmas Aipda Wiwit Rianto, S.H., Danramil 1315 Lakbok yang diwakili Bhabinsa, Camat Purwadadi, Ketua MUI Kecamatan Purwadadi, Kepala Puskesmas Purwadadi, perwakilan KUA Kecamatan Purwadadi, Kepala Desa Bantardawa beserta perangkat desa, tokoh agama, tokoh masyarakat, serta warga Desa Bantardawa.

Kehadiran unsur kepolisian dalam kegiatan Tarawih Keliling ini merupakan bentuk dukungan terhadap kegiatan keagamaan sekaligus wujud pelayanan Polri dalam memastikan setiap aktivitas masyarakat berjalan aman dan tertib. Selain melakukan monitoring situasi, personel kepolisian juga membangun komunikasi dengan para tokoh agama dan masyarakat guna memperkuat sinergi dalam menjaga kondusivitas wilayah.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Lakbok Polres Ciamis IPTU Tri Widiyanto, menyampaikan bahwa kehadiran anggota kepolisian dalam kegiatan Tarling bukan hanya sebatas pengamanan, tetapi juga sebagai sarana mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Kegiatan keagamaan seperti Tarawih Keliling dinilai memiliki peran penting dalam membangun nilai kebersamaan, meningkatkan keimanan dan ketakwaan, serta memperkuat persatuan di tengah masyarakat.

Masyarakat Desa Bantardawa menyambut baik kehadiran jajaran kepolisian dalam kegiatan tersebut. Warga merasa lebih tenang dan nyaman dalam melaksanakan ibadah karena adanya pengawasan dan perhatian dari aparat keamanan. Selain itu, kegiatan Tarawih Keliling juga dinilai menjadi momentum mempererat silaturahmi antara pemerintah kecamatan, aparat keamanan, tokoh agama, dan warga.

Selama kegiatan Tarawih Keliling berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Polsek Lakbok menegaskan komitmennya untuk terus hadir dalam setiap kegiatan masyarakat sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan sekaligus mendukung terciptanya kehidupan sosial dan keagamaan yang harmonis di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar